



universidad del sureste

Nombre

- Paola Jaqueline Camaras Cadena
- Alondra Esmeralda López Velasco

Carrera

Licenciatura En Trabajo Social y Gestión Comunitaria

Docente

Mtra. Lourdes Yazmin Sarabia Gonzales

Materia

Taller Del Emprendedor

Fecha

22 de mayo del 2020

San Cristóbal de las casas Chiapas

Título del proyecto:

“El sabor Navideño .”

Que te gustaría realizar:

Nos gustaría brindar una pequeña ayuda aquellas familias que esperan una respuesta de su paciente, a esa gente que al esperar pasa frio y hambre, para que reciban algún refrigerio, cobijas u colchonetas.

¿Para que?

Para brindarles un poco de apoyo en el momento por el cual está pasando esa personas, ya que hay familias que no cuentan con suficiente recursos, un refrigerio puede ayudar a que puedan pasar la noche y las cobijas para no pasar frio ya que muchas familias u personas vienen de algún traslado y el lugar donde viven se encuentra retirado, los apoyaríamos mucho incluso emocionalmente.

¿Por que?

Es una buena acción, tras estas gestiones beneficiara a muchas familias u personas lo hacemos sin esperar nada a cambio, de que ellos estén bien mientras esperan. Es una forma altruista de ayudar aquella persona que se encuentra en momentos difíciles incluso si llevan niños pequeños puedan cubrirlos del frio y podamos ayudar un poco en el momento cubriendo la mayor parte de aquellas familias en espera.

Nombre del proyecto:

“El sabor navideño”

Objetivo:

El objetivo del proyecto es apoyar a las personas que tienen pacientes en los hospitales públicos de san Cristóbal de las casas Chiapas, debido a la situación en, ya que hay familias que a causa de los gastos por la enfermedad de su familiar no cuentan el recurso económico necesario o no tienen familiares en dicha ciudad.

En la cual se les pueda otorgar una pequeña cena navideña, para que puedan pasar esta fecha tan importante, ya que estarán en las afueras de las instalaciones hospitalarias.

Costos económicos

Enlistado de los precios de el platillo de cena (Pollo con arroz):

- 6 kilos de arroz.....\$144.00 mxn
- Aceite.....\$50.00 mxn
- 10Latas de elote.....\$120.00 mxn
- 5 kilos de tomate..... \$125.00 mxn
- 1 kilo de cebolla..... \$17.00 mxn
- 1 kilo de Sal..... \$10.50 mxn
- 13 Pollos azados\$ 1, 300.00 mxn
- 10 manojos de lechuga..... \$ 70.00 mxn
- 8 paquetes de Platos 160 pzas..... \$320.00 mxn
- 3 paquetes de cucharas 180 pzas.....\$46.50 mxn
- Transporte (gasolina).....\$500.00 mxn
- 15 bolsas de basura.....\$120.00 mxn
- 13 paquetes de refresco156 pzas\$1,560.00 mxn
- 1Cilindro de gas.....\$400.00 mxn

Por cada platillo el costo sería de: \$31.88 mxn

Para 150 platillos que se piensan repartir, el costo sería de \$4,783.00 mxn

Se le otorgará a cada familiar que se encuentre fuera del hospital que tenga un familiar hospitalizado. Al final de la cena se les pedirá que depositen la basura en los botes que estarán en dentro de la explanada.

Esto será una manera de apoyarlos mediante un acto de solidaridad y humanismo.

Convocatoria

Para llevar a cabo nuestro proyecto se les dará un volante donde estén enteradas las personas sobre la cena navideña. Por cual se necesita unos 150 volantes. Donde traiga la descripción del evento la hora, la fecha y el lugar donde se llevará acabo en cena, el cual ese volante se estará repartiendo afuera del hospital. Por lo cual sera importante que para que los familiares y el hospital estén enterados y no exista ningún problema para llevar a cabo nuestro proyecto.

Requisitos

Los requisitos serán sencillos, ya que se sabe que algunos no cargan con documentación. Por lo tanto se le pedirá el volante para saber que la persona tiene algún familiar en el hospital, una identificación para tener un registro que la persona ya recibió y no reciba por segunda vez y dejar a otra persona sin el cena. Por lo cual se tomarán las medidas necesarias para llevar un control y orden en el momento de la repartición.

Horarios

Los horarios serán de 8:00pm a 9:30pm estos tiempos se está manejando para que todas las personas salgan a cenar y que convivan unos a los otros. Para que por otro la se tenga la noción y no se enfríe la cena que se está repartiendo.

Lugar donde deben de acudir las personas para la cena

Por lo que el evento será en el afuera del hospital de las culturas en San Cristóbal de las Casas Chiapas, para que todas las personas se puedan reunir y llevar y que convivan los familiares ya que es una fecha para que estén reunidos y se la pasen bien esa noche.